

# こんにちは 松坂みち子 です



日本共産党市議会議員 松坂みち子の活動報告

< No.61 2012.1.1 > 連絡先 402-1622

## 初春の お喜びを 申し上げます



旧年中は大変お世話になり

ありがとうございました。

今年は総選挙の可能性をかかえた年となります。くらしと政治に閉塞感が広がるなかで、アメリカと財界にもものが言える政治にかえてこそ、現状を打開する道が開かれます。

ご一緒に「政治を変えたい」の願いを実現させましょう。

本年も、どうぞよろしく

お願いいたします。



### みち子のひとりごと

### お正月

私がつどものころ、お正月といえば父母の実家の和歌山に来て、いとこたちと遊ぶというのがお決まりのコースでした。今はもうありませんが、アイスクリームを初めて経験したのも和歌山のスケート場でした。楽しくて毎日通って、大晦日はすいていたのに、お正月は混んでいたのを不思議に感じたことを思い出します。

自分が親になって、どんなお正月の思い出を子どもたちに残してあげたのか。子どもたちの父親の実家に行き、いとこも遊んでいましたが、私がつどものころに和歌山で感じたほどの記憶になつていくかは、子どもたちに聞いて見なければわかりませんが自信はありません。

今では私自身もお正月は、母と一緒に大阪の兄に合流する形で過ごしています。結婚していない子どもはお正月だからといって休みにはならない仕事についているとはいえ、和歌山が子どもたちが帰ってくる場になつていないのは、少々寂しい気もします。

それぞれの家庭にそれぞれのお正月の過ごし方があると思います。でも、一年の初めに、今年は、よい年になりますようにと願う気持ちはみんな同じです。みなさんにとつて、今年がよりよい年となりますように。

